
Tägliche BeatlesInfoMail 08.11.22: I want to tell you   ///   Buch (Bildband) PATTIE BOYD – MY LIFE IN PICTURES   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

Bildband mit GEORGE HARRISON-,  
BEATLES- und weiteren Fotos 
Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

 

 
 

Dienstag 15. November 2022 (Großbritannien): 
PATTIE BOYD: Buch (Bildband) PATTIE BOYD - MY LIFE IN PICTURES.   65,90 € 
Autorin & Fotografin: Pattie Boyd / Verlag: Reel Art Press, Großbritannien und USA. 
Gebundenes Buch / Format: 28,0 cm x 24,0 cm / 240 Seiten / mehr als 300 Fotos / englischsprachig. 
  

Pressetext: 
 

A deluxe visual treasure trove of photographs, letters, diaries and more from the iconic fashion model, photographer, wife of George 
Harrison and Eric Clapton, and one of the most famous muses of the 20th century 
 

Pattie Boyd (born 1944) was at the epicenter of the London music and pop-culture scene in the 1960s and 1970s. PATTIE BOYD - 
MY LIFE IN PICTURES features over 300 photographs and artworks, with Boyd sharing full and intimate access to her personal 
archive for the first time. Former wife of George Harrison and Eric Clapton, Boyd is famously the inspiration for Harrison’s 
Something and Clapton’s „Layla“ and „Wonderful Tonight“. Boyd’s love of photography developed around the time of her marriage 
to Harrison. She documented their life together, and later also her second marriage to Clapton, capturing a vast archive of images not 
just as part of two of the most famous marriages of all time, but also documenting their close friends and contemporaries, including 
Twiggy, David Bailey, Mick Jagger, Billy Preston and the Beatles. 
 

Boyd’s archive also includes letters from her marriages and from friends, including John and Yoko. It includes diary entries, artifacts 
and artworks, most famously the original Layla album cover painting by Emile Frandsen. It features extensive photographs from her 
early modeling career for „Vogue“ and „Vanity Fair“ among other publications, giving a fascinating snapshot into the sea change that 
occurred in the modeling industry from the postwar demure black-and-white approach to the psychedelic, short-skirt, swinging 1960s. 
It includes portraits and photographs of Boyd taken by some of the greatest photographers of the 20th century, such as David Bailey, 
Eric Swayne, Terence Donovan, Robert Freeman and Robert Whitaker. The pictorial feast is further animated by Boyd’s 
accompanying stories and recollections. 
 

Pressetext (Übersetzung): 
 

Eine luxuriöse visuelle Fundgrube mit Fotografien, Briefen, Tagebüchern und mehr von dem ikonischen Fotomodell, der Fotografin, 
der Ehefrau von George Harrison und Eric Clapton und einer der berühmtesten Musen des 20. Jahrhunderts. 
 

Pattie Boyd (geb. 1944) stand in den 1960er und 1970er Jahren im Zentrum der Londoner Musik- und Popkultur-Szene. PATTIE 
BOYD - MY LIFE IN PICTURES zeigt über 300 Fotografien und Kunstwerke, wobei Boyd zum ersten Mal vollständigen und 
intimen Zugang zu ihrem persönlichen Archiv gewährt. Boyd, die ehemalige Ehefrau von George Harrison und Eric Clapton, ist 
bekanntlich die Inspiration für Harrisons Something und Claptons „Layla“ und „Wonderful Tonight“. Boyds Liebe zur Fotografie 
entwickelte sich in der Zeit ihrer Ehe mit Harrison. Sie dokumentierte ihr gemeinsames Leben und später auch ihre zweite Ehe mit 
Clapton und legte ein umfangreiches Bildarchiv an, das nicht nur zwei der berühmtesten Ehen aller Zeiten dokumentiert, sondern 
auch ihre engen Freunde und Zeitgenossen, darunter Twiggy, David Bailey, Mick Jagger, Billy Preston und die Beatles. 
 

Boyds Archiv enthält auch Briefe aus ihren Ehen und von Freunden, darunter John und Yoko. Es enthält Tagebucheinträge, Artefakte 
und Kunstwerke, darunter das berühmte Originalgemälde des Layla-Albums von Emile Frandsen. Es enthält zahlreiche Fotos aus 
ihrer frühen Modelkarriere, unter anderem für "Vogue" und "Vanity Fair", die einen faszinierenden Einblick in den Wandel der 
Modelbranche von der nüchternen Schwarz-Weiß-Mode der Nachkriegszeit bis hin zu den psychedelischen, kurzärmeligen, 
swingenden 1960er Jahren geben. Es enthält Porträts und Fotografien von Boyd, die von einigen der größten Fotografen des 20. 
Jahrhunderts aufgenommen wurden, wie David Bailey, Eric Swayne, Terence Donovan, Robert Freeman und Robert Whitaker. Das 
bildliche Fest wird durch Boyds begleitende Geschichten und Erinnerungen noch belebt. 

-------------------- 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/pattie-boyd-buch-bildband-pattie-boyd-my-life-in-pictures/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/pattie-boyd-buch-bildband-pattie-boyd-my-life-in-pictures/


Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

8. November - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
… und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS 
 

Besuch unsere neue Internetseite: www.BeatlesMuseum.net  
 

Sonntag 8. November 1964: Nach BEATLES-Auftritt in Liverpool besucht JOHN LENNON Eltern von STUART SUTCLIFFE. 
 

Freitag 8. November 1968: CILLA BLACK: Vinyl-LP THE BEST OF CILLA mit drei LENNON/McCARTNEY-Kompositionen: Love Of The 
Loved, Step Inside Love und It's For You, Großbritannien  
 

Freitag 8. November 1968: Ehe zwischen JOHN LENNON und CYNTHIA LENNON in Nizza geschieden. 
 

Fr. 8. November 1968: JOHN LENNON und YOKO ONO werben mit Anzeigen in britischen Zeitschriften ür „The Peace Ship“ (Schiffs-Sender, 
äußert sich mäßigend zum arabisch-israelischen Konflikt ). 
 

Freitag 8. November 1968: Für GEORGE HARRISON läuft Vertrag beim Musikverlag NORTHERN SONG LTD aus. 
 

Montag 8. November 1971: PAUL McCARTNEY gibt großes Fest in London und stellt neue Gruppe WINGS vor. 
 

Donnerstag 8. November 1973: RINGO STARR: Vinyl-LP RINGO wird in USA vergoldet. 
 

Montag 8. November 1976: GEORGE HARRISON wird verurteilt wegen Plagiat („He's So Fine“) für My Sweet Lord 587.000 US-Dollar zahlen. 
 

Montag 8. November 1976: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP THE BEST OF GEORGE HARRISON, USA. 
 

ca. Montag 8. November 1982: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP GONE TROPPO, Deutschland. 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
BEATLES-Magazin THINGS 
 

Falls Du THINGS noch nicht bekommst und interessiert sein solltest (auch um das Beatles Museum zu unterstützen),  
ruf’ mich an 0345-2903900 oder schreibe mir per E-Mail.  
Dann können wir persönlich absprechen, ob und welche THINGS-Ausgaben wir Dir eventuell schicken sollen 
- egal ob nur ein Heft oder mehrere - ohne automatische Verlängerung. 
 

Vielen Dank! - Rainer (Moers, *1950) 
-------------------- 

   
 

Die beiden aktuellen THINGS-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf Englisch. 
-------------------- 
THINGSDEUTSCH oder THINGSENGLISH:  
Zwölf bis 18 Hefte jährlich / Fundierte Info über historische und aktuelle Ereignisse: auf Deutsch / A5 groß / mind 40 Farbseiten / viele Fotos! 
Bestellung ist kein Abo!!! / Verlängerung nur dann, wenn Du es möchtest. 
 

THINGS innerhalb Deutschland (ohne automatische Verlängerung, inkl. Versand) 
5 THINGS: 22,50 € / 10 THINGS: 45,00 € / 20 THINGS: 88,00 € / 30 THINGS: 130,00 € 
 

THINGS in alle anderen Länder (ohne automatische Verlängerung, inkl. Versand) 
5 THINGS: 25,00 € / 10 THINGS: 50,00 € / 20 THINGS: 98,00 € / 30 THINGS: 145,00 € 

-------------------- 
THINGS eignet sich auch zum Verschenken. 
Das erste Heft geht an Dich (zum Übergeben), die weiteren an den/die Beschenkte/n geschickt. Jedes THINGS-Magazin ist dann auch indirekt jedesmal ein Gruß von Dir. 
-------------------- 
Inhalte aller THINGS-Ausgaben: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 
nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-371-deutsch/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-371-english/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-372-deutsch/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-372-english/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-373-deutsch/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-373-english/�
http://www.beatlesmuseum.net/
mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf

